

EL DÍA SÁBADO 19 DE FEBRERO, EL DR. Dr. José Ángel Valenzuela G
Dpto. de Economía, SE ACERCÓ A NOSOTROS PARA EXPRESAR SU APOYO AL MOVIMIENTO Y NOS
ENTREGÓ EL DOCUMENTO QUE A CONTINUACION SE PRESENTA:

CUESTIONAMIENTO A LA REUNIÓN EN SÁBADO DEL H. CONSEJO ACADÉMICO DE LA URCR

Por el derecho a disentir, PREGUNTO:

¿Por qué en día sábado? ¿Para que no estén los estudiantes inconformes? ¿Otra vez los métodos de los setentas? ¿Reencarnó Alfonso Castellanos en el Rector y en la Vicerrectora, impuestos por la Junta Universitaria? ¿Por qué no incluyen a la Dra. Blanca Valenzuela en la terna? ¿Temen que gane? ¿Por qué no hacen una consulta democrática al interior de la División? ¿El autoritarismo: la fuerza y el poder como vía política, ante la carencia de argumentos? ¿La fuerza de la antidemocrática Ley 4 contra el derecho a disentir de los universitarios?

Las autoridades universitarias hoy: Del snobismo izquierdista a la praxis derechista = Las autoridades universitarias hoy: de jóvenes liberales a recalcitrantes conservadores. ¡¡No a la Ley 4!! ¡¡No a la imposición!! ¡¡No a la exclusión!! ¡¡¡Por la democratización de la Universidad de Sonora!!!

Dr. José Ángel Valenzuela G
Dpto. de Economía